

Fecha: 13-02-2026
Medio: Hoy x Hoy Antofagasta
Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Hospital de Calama tiene stock crítico de sangre

Pág.: 6
Cm2: 96,7

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida



ALFONSO FERNÁNDEZ / AGENCIAUNO

Actualmente existe una falta de dadores en el Dr. Carlos Cisternas.

Hospital de Calama tiene stock crítico de sangre

Desde el centro llamaron a donar.

El Hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas, está con stock crítico en su banco de sangre por falta de donantes. "Tenemos una brecha importante de recursos sanguíneos. La sangre es fundamental para los procesos sanitarios, para transfusiones de último momento, para al-

gunas patologías donde se tienen este déficit y también para algunas cirugías de alta complejidad", señaló el director(s), Dr. Patricio Toro. El llamado a la comunidad es a sumarse a las distintas campañas que está realizando la Unidad de Medicina Transfusional del HCC.